

#BEAMTENPOLITIK 23. Mai 2016

EVG-Fraktion im besPR Dienststelle Mitte

In der konstituierenden Sitzung des besonderen Personalrats bei der BEV Dienststelle Mitte am Montag wurde unser EVG Kollege Detlef Hick als Vorsitzender im Amt bestätigt. An seiner Seite stehen fünf weitere EVG Mitglieder in der Geschäftsführung. Für den aus Altersgründen ausgeschiedenen Klaus Dörrhöfer wurde Ulrich Gunka gewählt.

In der konstituierenden Sitzung des besonderen Personalrats bei der BEV Dienststelle Mitte am Montag wurde unser EVG Kollege Detlef Hick als Vorsitzender im Amt bestätigt. An seiner Seite stehen fünf weitere EVG Mitglieder in der Geschäftsführung. Für den aus Altersgründen ausgeschiedenen Klaus Dörrhöfer wurde Ulrich Gunka gewählt.

Ebenfalls im Amt bestätigt wurden die Kollegen Michael Zapp, Rüdiger Rupp und Karl Heinz Jasiulek sowie Kollegin Ingeborg Werlein.

Getreu dem Motto der EVG: „Wir leben Gemeinschaft“ steht die EVG-Fraktion zu ihrem Wort auch in Zukunft keine Klientelpolitik, sondern eine klare Interessenvertretung ALLER zugewiesenen Beamtinnen und Beamten zu betreiben.